
  Die Stadtverordnetenversammlung 
  der Kreisstadt Bad Hersfeld 
  19. Wahlperiode          

 
                                       

Bad Hersfeld, den 18.06.2017 
 
ANFRAGE der SPD-Stadtverordnetenfraktion gemäß §16 der GO der StVV 
 
betreffend 
   
„Straßenbeitragssatzung“ 
 
Die SPD-Stadtverordnetenfraktion bittet den Magistrat um die Beantwortung folgender 
Fragen: 
 

1. Wieviel Kilometer Länge hat das Stadtstraßennetz? 
 

2. Wieviel Kilometer Straßen sind in den vergangenen 5 Jahren straßenbeitragspflich-
tig grunderneuert worden? (Und ggf. welche?) 
 

3. Welcher durchschnittliche Straßenbeitrag pro qm Veranlagungsfläche ist dabei für 
jede Maßnahme erreicht worden? 
 

4. Mit welchen Kosten pro qm Veranlagungsfläche wird bei der Straßenbaumaßnahme 
"Am Steffen" gerechnet? 
 

5. Bei großen Unterschieden in den Kosten pro Qm-Veranlagungsfläche wäre später 
die Frage zu stellen, wodurch diese verursacht sind? 
 

6. Gibt es eine systematische Straßenzustandserfassung und eine Prioritätenliste für 
den Bau von Gemeindestraßen? 
 

7. Anfang 2014 wurde bei der Baumaßnahme "Am Steffen" festgestellt, dass hier 
Straßenbeiträge in unbezahlbarer Höhe entstehen werden. Seinerzeit wurde ange-
regt über wiederkehrende Straßenbeiträge nachzudenken. Warum hat es über 3 
Jahre gedauert bis es zu einer Informationsveranstaltung über wiederkehrende Bei-
träge gekommen ist? 

 
 
 
 
 
Für die SPD-Stadtverordnetenfraktion 
 
Karsten Vollmar, 
Fraktionsvorsitzender 


